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自由記述欄（全体） 

※ 主なものを抜粋 

 

議会報告会の開催について 

１．議員の顔がよく見えて、意義深く思った。 

２．議員がこのような報告会を開いて情報発信することはとても良いことなの

で、これからも継続してほしい。 

３．定期的な開催を希望する。 

４．発展的な会にしてほしい。 

 

報告会の内容について 

１．説明がうわべだけのことが多いように思えた。もう少し深い所も知りたい。 

２．委員会報告は要点をまとめ、明確な説明をしてほしい。 

３．説明が早口でわかりにくかった。もう少し要領よくまとめてほしい。 

４．意見に対する議員の回答はもっと内容のあるものを。 

５．良く討議の内容がされて、流れがわかった。 

６．もう少しポイントをしぼった報告会にしても良かった。 

７．市民の言いがかり的な発言が目立った。 

８．パワーポイントを使っているのは良かったが、話す人の内容をまとめて箇

条書きにしたものを表示すると、より伝わりやすいと思った。 

９．議員に名札をかけてくれるとわかりやすい。 

 

報告会の周知について 

１．せっかくの催しに参加者が少なかった。市民への周知は自治会を通すのが

よいのでは。 

２．もっと若い人にも参加してもらえるような取組にしてくれると有難い。 

 

要望その他について 

１．議員定数を減らし、報酬・政務調査費を上げるべき。 

２．議員定数適正化について、早期の真剣な取組を求める。 

３．議員が個人でブログ等をされていれば、アドレスを公開してほしい。 
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４．各議員は 10年後の山陽小野田市（住みよい、住んでよかったまち）を念頭

に活動してほしい。 

５．委員会 1回 2000 円取っているのなら、会議を一日中かけて集中的に実施し

てはどうか。無料で実施してはどうか。二重取りの感が否めない。 

６．決定する前に市民の意見を聞いてほしい。 

７．合併以来 6年を経過したが、いまだ行革が遅延している。 

８．山陽厚陽埴生地区の公共施設（警察、病院）等の空洞化を補充、補填でき

るようにお願いしたい。 

９．企業誘致と住民の他県からの移入についての方策は大変興味があった。

各々が打つ手ではなく組み合わせた推進策がありそうなので一度考えてみ

たいと思う。 

10．「受診率の向上で医療費抑制を目的」とあるが、一方で病気にならない為

の健康増進を目指す戦略が必要だ。 

11．県内でも一般質問をケーブルテレビやＦＭラジオで放送しているが、山陽

小野田市議会も積極的に取り組んでいただきたい。 


